



## Ajustan en dos la cifra de muertos por descarrilamiento en Grecia

Agencias

El descarrilamiento en la noche del sábado del tren de pasajeros que cubría la línea Atenas-Salónica en la localidad de Ádendro, en el norte de Grecia, dejó finalmente dos muertos y siete heridos, tres de ellos graves, informó hoy la empresa nacional de ferrocarriles (TRAINOSE) en un comunicado.

TRAINOSE, que continúa investigando las causas del accidente, había informado en una nota de prensa anterior que los muertos habían sido cuatro.

Uno de los heridos graves se encuentra intubado en el hospital, por lo que su pronóstico es incierto y su vida corre peligro.

Los equipos de rescate trabajaron gran parte de la noche para asegurarse de que no quedaba nadie entre los restos del tren, mientras los heridos eran trasladados a centros hospitalarios de la ciudad de Salónica y alrededores. Los cinco vagones y la locomotora del tren, que partió de Atenas cinco horas antes y llevaba 70 pasajeros a bordo, se salieron de las vías alrededor de las 21:40 hora local (19:40 GMT) a apenas 200 metros de la estación de tren de la localidad norteña, situada a unos 30 kilómetros de Salónica.

La locomotora terminó empotrada en una casa cercana. El ministro de Infraestructuras, Jristos Spirtzis, coordinó las labores de los equipos de emergencia y rescate e instó a que se aclaren las circunstancias del descarrilamiento lo antes posible.

«Las causas de la tragedia deben ser investigadas de inmediato», dijo por su parte el gobernador de la región de Macedonia central, Apóstolos Tzitzikostas, al tiempo que señaló que la empresa encargada de las vías nunca había informado de ningún problema con la red.

### EL PAPA BUSCARÁ TERRENO COMÚN CON TRUMP, NO SERMONEARLO

El papa Francisco dijo el sábado que no tratará de vencer al presidente estadounidense Donald Trump para que suavice sus posturas sobre migración y el medio ambiente cuando se reúnan este mes, sino que más bien procurará hallar terreno común y trabajar por la paz.

El pontífice agregó que el proselitismo no es su estilo, ni en política ni en religión.

Mientras regresaba a casa el sábado después de estar en Portugal para la canonización de dos de los niños pastores de Fátima, Francisco dijo a los reporteros que hablará sinceramente con Trump y escuchará respetuosamente lo que él tiene que decir.

«Nunca juzgo a una persona sin escucharla», agregó el líder católico.

Hay conjeturas sobre cuáles serán los temas de conversación de la audiencia del 24 de mayo, dado que Francisco ha dicho que cualquiera que quiera construir muros para mantener a los migrantes fuera «no es cristiano». Trump, quien prometió construir un muro a lo largo de la frontera entre Estados Unidos y México, ha dicho que es «vergonzoso» que el papa cuestione su fe.

Francisco dijo que en las conversaciones siempre trata de encontrar «puertas que estén al menos un poco abiertas», donde se pueda encontrar terreno común, particularmente en la construcción de la paz.

«La paz es artesanal, la haces todos los días», dijo. Cuando se le preguntó específicamente si trataría de ablandar las políticas de Trump, Francisco dijo: «Eso es un cálculo político que no me permito hacer. Y también en el ámbito religioso: no hago proselitismo».

### LEGISLADORES PIDEN A TRUMP SUPUESTAS GRABACIONES SOBRE CESE DE COMEY

Legisladores estadounidenses presionaron este domingo a Donald Trump a propósito del despido del director del FBI, James Comey, y le pidieron al presidente que entregue eventuales «grabaciones» de conversaciones con el jefe de la Policía Federal.

En un tuit misterioso divulgado el viernes, el presidente amenazó: «¡James Comey haría bien en asegurarse que no existan 'grabaciones' de nuestras conversaciones antes de comenzar a hacer revelaciones a la prensa!».

Comey fue destituido el martes mientras el FBI investiga los vínculos entre el equipo de campaña de Trump y Rusia.

Los voceros de la Casa Blanca se negaron a comentar ese tuit de Trump y también a decir si el presidente graba sus conversaciones en la sala oval.

Para los demócratas, ese mensaje en Twitter es claramente un intento de intimidación y Chuck Schumer, el jefe de la bancada en el Senado, insistió en CNN que si tiene grabaciones, «el presidente, por supuesto, debe entregarlas inmediatamente. Destruirlas sería una violación de la ley».

Y en otra entrevista con NBC, Schumer pidió que el departamento de Justicia nombre un fiscal especial para trabajar en el caso ruso, porque «realmente podría procesar a personas por violación de la ley».

El senador demócrata Mark Stone, miembro de la comisión de Inteligencia, que también investiga las relaciones entre la campaña de Donald Trump y Moscú, quiere estar seguro de que «esos cassettes, si existen, sean preservados». Entre los republicanos, uno de los senadores más conservadores, Mike Lee, también estimó que era «probablemente inevitable» entregar esas grabaciones.

«Si existen esas grabaciones, pienso que serán exigidas por la justicia y probablemente habrá que entregárselas», dijo a la cadena Fox.

Lee otorgó, sin embargo, el beneficio de la duda al presidente Trump: «Por lo que sé (Trump) coopera plenamente y quiere que esta investigación llegue hasta el final».

Su colega Lindsey Graham, también republicano, le aconsejó en la cadena NBC al presidente que «viera las cosas en perspectiva y dejara que la investigación avance».

Por su parte, el exdirector de Inteligencia, James Clapper, declaró a CNN que no sabía si Trump grababa en secreto sus conversaciones.

Pero lo que ocurre en torno a la investigación sobre Rusia es muy preocupante para él: «pienso que nuestras instituciones están amenazadas de muchas maneras desde el exterior, y la principal información aquí es que Rusia ha interferido en nuestra elección. Pero pienso también que nuestras instituciones están amenazadas desde el interior», agregó. ¿Amenazadas por el presidente?, se le preguntó. «Exactamente», respondió.

# EU y Japón piden sesión de Consejo de Seguridad de ONU por Norcorea

Estados Unidos

Tras el ensayo con un misil balístico, que se informó, fue lanzado desde una provincia en Norcorea, Estados Unidos y Japón hicieron un llamado a una reunión de emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU.

De acuerdo con un adelanto de la agencia RT, el encuentro tendría lugar el próximo martes, sin embargo, la información aún no se ha confirmado.

El régimen norcoreano lanzó el misil a las 5.27 hora local (20.27 GMT del sábado) desde la localidad de Kusong, al norte de Pyongyang, según informó de el Estado Mayor Conjunto (JCS) de Corea del Sur en un comunicado recogido por la agencia local Yonhap.

Las autoridades surcoreanas añadieron que el misil recorrió unos 700 kilómetros antes de caer en aguas del Mar de Japón, por lo que se trataría de una prueba completada con éxito, y consideran que se trata de un proyectil balístico, aunque continúan analizando los detalles del lanzamiento para determinar su tipo.

Se trata del primer test armamentístico de este tipo en dos semanas, y tiene lugar después de que el pasado miércoles asumiera su cargo el nuevo presidente surcoreano, Moon Jae-in

Moon, quien ha convocado una reunión de emergencia del Consejo Nacional de Seguridad para tratar la situación.

Cabe hacer mención que Moon llegó al poder tras afirmar durante la campaña elec-

toral que buscaría un mayor acercamiento con Pyongyang y que a la vez mantendría las sanciones que pesan sobre el país por sus ensayos nucleares y con misiles balísticos.



ESTADOS UNIDOS.- De acuerdo con un adelanto de la agencia RT, el encuentro tendría lugar el próximo martes, sin embargo, la información aún no se ha confirmado.

## Rusia y China, preocupados por situación en la península coreana

Beijing

Los presidentes de Rusia, Vladimir Putin y de China, Xi Jinping, expresaron su preocupación por la escalada de tensión en torno a la península de Corea, señaló hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

«Desde luego, han conversado de forma bastante detenida sobre la situación en la península de Corea y manifestado inquietud por su evolución, por el incremento de tensión», sostuvo Peskov a periodistas.

El representante del Kremlin

añadió que los dos líderes trataron en particular el último lanzamiento de misil efectuado por Corea del Norte. En general, el portavoz calificó de «muy detallado e intenso» el intercambio de opiniones que Putin y Xi mantuvieron en Beijing.

Sólo cinco días después de su elección, Corea del Norte ha saludado la llegada del nuevo presidente del Sur, Moon Jae-in, disparando un misil durante la madrugada de este domingo.

Según detectó el ejército surcoreano, el proyectil fue lanzado a las 05:27 horas loca-

les, voló durante una media hora y recorrió unos 700 kilómetros antes de caer al Mar de Japón, informa la agencia estatal de noticias Yonhap.

Aunque parece que no llegó a aguas japonesas, este ensayo supone un éxito con respecto a los fallidos lanzamientos anteriores, en los que los misiles estallaban a los pocos segundos de ser disparados.

Según los militares japoneses, el proyectil voló durante unos 30 minutos recorriendo unos 800 kilómetros antes de caer en el mar del Japón a unos 400 kilómetros al este de la península de Corea.

La ministra de Defensa de Japón, Tomomi Inada, anunció que el proyectil alcanzó una altura superior a dos mil kilómetros.

Según un comunicado de la Casa Blanca, el misil norcoreano cayó «más cerca de Rusia que de Japón», pero el portavoz del Kremlin rehusó ofrecer comentarios al respecto y sugirió a periodistas que lo pregunten al Ministerio de Defensa.

## Corte Suprema de EU pone en la mira medidas de inmigración

Estados Unidos

Algunos de esos casos podrían decidirse el lunes, cuando los jueces del máximo tribunal se reúnan para emitir dictámenes en los casos que se discutieron en los últimos seis meses.

Los fallos podrían indicar si los jueces se están alejando de su tradición de otorgar al presidente y al Congreso amplia discreción en la forma en que manejan la inmigración, y qué papel pueden jugar las políticas administrativas, como la propuesta prohibición de visitas a Estados Unidos por parte de residentes de seis países mayoritariamente musulmanes.

El presidente Donald Trump se ha comprometido a aumentar las deportaciones, en particular de personas que han sido condenadas por delitos, pero las decisiones que tome la Corte Suprema a favor de los inmigrantes en los casos pendientes «podrían hacer que sus planes sean más difíciles de realizar», dijo Christopher Hajec, director de litigios en el Immigration Reform Litigation Institute (Instituto de Litigios para la Reforma Migratoria).



BEIJING.- Vladimir Putin y Xi Jinping conversaron sobre el último lanzamiento de misiles del país.

## OTAN pide a Corea del Norte «una desescalada, no una provocación»

Bruselas

La OTAN criticó hoy el lanzamiento de un nuevo misil balístico por parte de Corea del Norte y llamó a Pyongyang a fomentar una «desescalada» de la tensión, en lugar de insistir en la «provocación».

«En este momento hace falta una desescalada, no una provocación», declaró un portavoz de la OTAN en un comunicado. Según informó el Estado Mayor Conjunto (JCS) de Corea del Sur en un comunicado, el régimen norcoreano lanzó el misil a las 05:27 hora local desde la localidad de Kusong, al norte de Pyongyang.

Las autoridades surcoreanas añadieron que el misil, que recorrió más de 700 kilómetros antes de caer en aguas del mar de Japón, constituye «un flagrante incumpli-

miento de una serie de resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, lo que supone una amenaza

para la paz y la seguridad internacional». La OTAN llamó al régimen de Pyongyang a «respetar sus obligaciones inter-

nacionales y cesar todas las actividades relacionadas con sus misiles balísticos y sus programas nucleares».



SANTIAGO.- La OTAN criticó hoy el lanzamiento de un nuevo misil balístico por parte de Corea del Norte y llamó a Pyongyang a fomentar una «desescalada» de la tensión.